

München, 18. Januar 2013

Pressemitteilung Nr. 25/13

Juniorenweltmeister im Rodeln aus der Spitzensportfördergruppe der Bayerischen Polizei - Innenminister Joachim Herrmann gratuliert Tim Brendel und Florian Funk: "Grandioser Erfolg"

+++ Bayerns Innenminister Joachim Herrmann hat den Polizeimeisteranwärtern Tim Brendel und Florian Funk zur Goldmedaille im Doppelsitzer Rodeln und zur Silbermedaille in der Mannschaftswertung bei der Rodelweltmeisterschaft der Junioren in Park City/USA gratuliert. "Ich freue mich mit den beiden jungen Polizisten über diesen grandiosen Erfolg. Ich hätte nicht erwartet, dass sich unsere Prognose, in der neuen Spitzensportfördergruppe der Bayerischen Polizei so viele Talente gefunden zu haben, gleich so eindrucksvoll bestätigt", sagte Herrmann. Der 19-jährige Tim Brendel aus Schönau am Königssee und der gleichaltrige Florian Funk aus Bad Feilnbach gehören seit Sommer 2012 der neuen Spitzensportfördergruppe der Bayerischen Polizei an. +++

Herrmann sagte, die Polizei könne stolz auf ihre jungen Hoffnungsträger sein und wertet die jüngsten Erfolge der bayerischen Spitzensportler als zusätzliche Motivation für die 14 aktuell bei der Bayerischen Polizei eingestellten Spitzensportler und alle anderen, die zur Sportfördergruppe noch kommen. Im Endausbau soll die Spitzensportförderung bei der Bayerischen Polizei rund 50 Sportlerinnen und Sportler umfassen.

Herrmann wies noch einmal darauf hin, dass die Spitzensportförderung mit ihrer zeitlich gestreckten Ausbildung zu hochqualifizierten Polizeivollzugsbeamten genügend Spielraum für eine erstklassige Sportkarriere biete. Grundlage für die Förderung bei der Bayerischen Polizei ist die enge Zusammenarbeit mit Vertretern des Spitzensports. Während die Polizei für die Ausbildung und die berufliche Absicherung sorgt, organisieren die beteiligten Spitzensportverbände und der Olympiastützpunkt Bayern eine umfassende sportliche Betreuung. Der bayerische Innenminister hat dafür einen Kooperationsvertrag mit dem Deutschen Skiverband, dem Bob- und Schlittenverband für Deutschland, der Deutschen Eisschnelllaufgemeinschaft, dem Snowboardverband Deutschland, dem Deutschen Kanuverband, dem Deutschen Leichtathletikverband, dem Deutschen Judobund, dem Deutschen Schützenbund und dem Olympiastützpunkt Bayern geschlossen.